

Procès-verbal de la séance du **jeudi 18 décembre 2025, 12h30 à 13h15**, salle 28

1. Accueil des délégué.e.s et appel

La présidente fait l'appel. Toutes les classes sont représentées sauf la classe 9VP1 (rentrée pour cause de maladie) et 11VP1. Mme Griesser rappelle que toutes les classes doivent être représentées.

2. Retour sur la visite de la DGEO

La présidente rappelle que la dernière réunion c'était la visite de la DGEO et que « ça s'était bien passé ».

3. Paroi dans les douches – résultats du sondage

La présidente sonde le résultat du sondage pour les parois dans les douches. En résumé, peu de classes s'y opposent. Celles qui sont contre le projet disent que ce n'est pas utile car les élèves ne se douchent pas. Une autre élève indique que ce n'est pas nécessaire de se doucher et que même s'il y avait des parois, les élèves ne se doucheraient pas. D'autres élèves et M. Faucher soulignent que c'est pourtant un besoin et une nécessité. La présidente indique que ce serait mieux au niveau hygiène. Mme Griesser intervient car elle considère que c'est un problème important. La question qui se pose : est-ce que les élèves ne se douchent pas par paresse, par manque de temps ou à cause de l'absence de paroi de douche ? Un élève souligne un problème de sérieux de la part de certains élèves dans les douches qui font des glissades et des questions de sécurité. Mme Griesser propose de faire un sondage pour identifier le problème avant de donner suite au projet. Alexis et Lenny vont écrire à M. Bonvin pour lancer la commission afin d'effectuer le sondage concernant les parois de douche. La présidente valide l'organisation.

4. Appel aux idées

○ Bal des 8^{ème} :

Le résultat du sondage est positif. La majorité des élèves souhaitent un bal des 8^{ème}. Les élèves de 8P s'occupent de contacter Mme Bachmann et une commission est créée entre eux.

○ Bal des 9^{ème} :

Sondage à effectuer pour le 8 janvier au plus tard.

- Bal des 10^{ème}:

Sondage à effectuer pour le 8 janvier au plus tard.

- Déchets à la récréation :

Un élève souligne le fait qu'il faudrait d'abord prouver qu'il y a des déchets avant de parler de solutions. Une autre élève indique que les incivilités se déroulent en dehors des horaires scolaires. Un élève rétorque qu'il faudrait davantage de poubelles ; d'autres élèves pensent qu'il y en a suffisamment. Le sujet est abandonné car les élèves ne voient pas de réel problème.

- Jeux guidés :

Un élève propose des « jeux guidés » de la part de sa classe. Mme Griesser n'a pas bien compris de quoi il s'agit. Un autre élève précise : ce serait un adulte qui organisera et animera des jeux pour les 7-8P pendant la récréation. Les élèves plus âgés disent qu'il n'est pas nécessaire de lancer une commission pour cela et qu'il vaudrait mieux s'occuper simplement avec des jeux de société.

- Confort des chaises :

Les élèves de 9-11^{ème} se plaignent des chaises pas confortables. La présidente pense qu'il n'y aura pas de budget pour cela. Un élève propose d'acheter des coussins avec la caisse de classe.

- Vente de pâtisseries pendant la récréation à la cafétéria :

A priori cela ne serait pas possible selon M. Faucher et Mme Griesser. M. Faucher souligne qu'il y a une autre « solution » : la possibilité pour les classes de vendre des pâtisseries pour la caisse de classe. La présidente propose de faire un sondage d'ici le 8 janvier pour demander si les élèves souhaiteraient que la cafétéria soit ouverte pendant la récréation. Mme Griesser propose plutôt de d'abord se renseigner auprès de la cafétéria. L'idée de distributeurs émerge également.

- Toilettes

Plusieurs élèves (9-10-11) se plaignent de ne pas avoir le temps d'y aller : pendant la récréation ce n'est pas possible et aux intercours le temps est trop limité/il y a trop de monde. La discussion n'est pas terminée et nous la reprenons la prochaine fois.

5. Prochaine assemblée

Jeudi 8 janvier 2026 de 12h30 à 13h15 en salle 28

6. Clôture du conseil

M. Faucher et Mme Griesser clôturent le conseil à 13h15.